

Izan bandera mapuche Wenufoye en Centro Comunitario de Salud Familiar

En las dependencias del Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) San Sebastián se llevó a cabo el izamiento de la bandera mapuche Wenufoye, actividad del Programa de Fomento de la Participación Social en Atención Primaria de Salud. El proyecto denominado Taiñ Kúme lawen (Nuestra buena medicina), fue elaborado en conjunto con la comunidad Pangynewen, el departamento de Programa Pueblos Originarios y Migrantes y el Departamento de Salud Municipal de Car-



EN SAN SEBASTIÁN FUE LA ACTIVIDAD.

tagena.

Con esta actividad se da inicio al vínculo entre la comunidad de pueblos originarios y salud camino a la implementación de lo requerido en el Decreto N°21, sobre el

derecho de las personas pertenecientes a los pueblos originarios a recibir una atención de salud con pertinencia cultural, considerando la cosmovisión de los pueblos originarios. 